
Sehr geehrter Herr Landrat Dr. Schneider,

die Kreistagsfraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN bittet Sie, den folgenden Antrag 
auf Einbau raumlufttechnischer Anlagen in allen kreiseigenen Einrichtungen für 
Kinder unter 12 Jahren dem Kreistag zur Beschlussfassung vorzulegen: 

Der Kreistag möge den schnellstmöglichen Einbau raumlufttechnischer Anlagen 
in allen kreiseigenen Einrichtungen für Kinder unter 12 Jahren beschließen, die 
Verwaltung möge die technischen Voraussetzungen prüfen und gemeinsam mit 
den Schulen die Umsetzung planen sowie die entsprechende Förderung bei der 
BAFA beantragen. 

Begründung: 

Die durch die Corona Pandemie verursachten massiven Einschränkungen durch 
längere Betreuungs- und Unterrichtsausfälle haben gerade Kinder unter 12 Jah-
ren hart getroffen.

Durch das Auftreten von Virusvarianten, wie der Deltavariante, ist mit erneuten
Einschränkungen zu rechnen. Daher hat der Bund ein Förderprogramm für statio-
näre raumlufttechnische Anlagen aufgelegt, die nicht nur die Luftqualität in den 
Klassenräumen verbessern, sondern auch den Wärmeverlust durch massives Be-
lüften der Räume, wie es in der Pandemie von Nöten ist, minimieren.

Es werden stationäre Neuanlagen gefördert, die im kombinierten reinen Zu-/Ab-
luftbetrieb mit Wärmerückgewinnung oder im kombinierten Zu-/Abluftbetrieb mit
Wärmerückgewinnung und mit einem Umluftanteil von maximal 50 Prozent be-
trieben werden.
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Gefördert werden die Investitionsausgaben in Höhe von bis zu 80%! Dabei be-
trägt die maximale Förderung pro Standort 500.000,00 €.  Weitere Informationen 
finden sich auf der Seite der BAFA:
https://www.bafa.de/DE/Energie/Energieeffizienz/Raumlufttechnische_Anlagen_ne
u/Neueinbau/neueinbau_node.html.

Wir empfehlen zur Besprechung des Antrages im Rat Herrn Prof. Kaup mit seinem
Fachwissen einzubinden. Für weitere Fragen stehen wir jederzeit gerne zur Verfü-
gung.

Wir bitten dringend um entsprechende Unterstützung aller Fraktionen im Kreis-
tag, denn nur gemeinsam können wir die Auswirkungen der Pandemie für unsere 
Kinder minimieren.

 

Mit freundlichen Grüßen
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